

ment de leurs devoirs ; le matin elle indiquera l'heure du lever, puis celle de la messe et, en entendant sa voix, les voisins béniront Dieu d'avoir placé auprès d'eux cette communauté d'hommes pieux et charitables.

Après cette allocution Sa Grandeur assistée de MM. A. Briën et Thérien chapelains de la Communauté, procéda aux cérémonies de la bénédiction et donna le salut.

M. A. Larocque, Senior, et Mme Larocque étaient parrain et marraine de la cloche.

Le même jour au matin les demoiselles de la Congrégation de Marie Immaculée, faisaient leur pèlerinage annuel à l'église Notre-Dame de Lourdes. Conduites par leur directeur M. l'abbé Deschamps, S. S., elles partirent, en costumes, au nombre de deux cents du cabinet de lecture paroissial et se rendirent processionnellement à N.-D. de Lourdes. Là MM. les abbés Maillet et Deschamps leur adressèrent une allocution et le pèlerinage se termina par la bénédiction du T.-S. Sacrement, donnée par M. l'abbé Deschamps.

Les RR. PP. Oblats ont célébré dimanche dernier la fête tutélaire de leur église de la rue Visitation, et la société l'Union Saint-Pierre a célébré le même jour dans la même église sa fête patronale.

La grand-messe a été chantée par M. de Bie, premier secrétaire de son Excellence le Commissaire Apostolique.

Son Excellence était présente, assistée du R. P. Antoine et de M. l'abbé Maillet.

Au chœur, parmi un nombreux clergé, on remarquait M. Schlicking, les RR. PP. Arpin et Schmidt de la compagnie de Jésus.

Le sermon a été fait par M. l'abbé Emard de l'Evêché.

Les journées de lundi et de mardi compteront parmi les grandes journées de la paroisse d'Oka et laisseront un souvenir ineffaçable dans l'âme de tous les paroissiens.

Dès lundi, le village tout entier était pavoisé ; des arcs de triomphes, des branches d'arbres, plantées en terre marquaient le parcours du fleuve à l'église. Toute la population, en habit de fête, était sur pied et attendait avec une vive impatience l'arrivée de Son Ex. le Commissaire apostolique qui devait le lendemain bénir trois nouvelles cloches.

Dès coups de canon annonçant l'arrivée de Son Excellence, le clergé, en procession, croix en tête, portée par un jeune Iroquois, Abraham Diker et suivi de tous les habitants, va recevoir Dom Henri Smeulders à la descente du bateau. Son Excellence donne sa bénédiction à la foule agenouillée et se rend de suite à l'église,